INFORME DE EJECUCIÓN 2021 PLAN INTEGRAL DE BARRIO EMBAJADORES DISTRITO DE CENTRO



ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
	Servicio dirigido a personas jóvenes menores de 25 años vinculadas al barrio, con vulnerabilidad a la exclusión social, con adicciones o con alto riesgo de desarrollarlas, se ejecuta, fundamentalmente, en la calle de forma coordinada entre el equipo de profesionales.
	Las intervenciones individuales realizadas con las personas atendidas tienen como objetivos:
	•Intervención intensiva sobre el consumo, realizando una intervención individual integral, en la que el área de tratamiento de adicciones es el eje central del proceso de acompañamiento terapéutico. Este nivel representa algo más del 80% de las intervenciones.
	•Intervención sobre consumo y de las áreas afectadas, se realiza una valoración del nivel de consumo y de los problemas asociados (principales áreas afectadas), coordinando con los recursos de la red del Instituto de Adicciones para la derivación del caso y su atención en red especializada. Este nivel representa aproximadamente el 20% de las intervenciones.
	•Intervenciones en la reducción de daños, realizándose con todas las personas jóvenes contactadas en medio abierto (contactos en calle) y tienen como objetivo la reducción de daño: reparto de bonos de acceso a la Casa de Baños con kit de aseo y mascarillas para la correcta prevención del contagio por COVID-19.
	Intervenciones grupales dirigidas a normalizar la relación de las personas usuarias con el entorno de Embajadores.
	De lunes a domingo, se promueven encuentros en las instalaciones y recursos del barrio con distintas actividades de carácter lúdico y deportivo, destacando su carácter abierto e integrador.
	Las actividades tienen diferente carácter:
	Actividades deportivas:
	•Soledades No Deseadas en Jóvenes Migrantes en colaboración con el centro municipal de salud de Centro. Se realiza en las canchas del parque de El Casino. Los monitores de ambos equipos se reúnen en las pistas para dinamizar a las personas jóvenes que allí se encuentran en torno a actividades de ocio saludable.
	"Jueves en forma", actividad deportiva desarrollada en el Centro Deportivo Municipal Centro Deportivo Municipal Centro Integrado de Arganzuela y en colaboración con Deporte y Vida (Programa de deporte saludable del Instituto de Adicciones). Se trata de una actividad deportiva actividad deportiva en la que los monitores se desplazan junto al grupo de chavales al Centro Dotacional, donde realizan actividades deportivas adaptadas como boxeo, capoeira, Cross fit, etc.
tención adiciones en proximidad.	-"Sábados en la cancha", todos los sábados se dinamiza a los chavales y chicas que se encuentran por la zona para promover un encuentro saludable deportivo en torno al futbol y deportes con pelota, en el Espacio Polivalente de Embajadores, con la colaboración de la Dirección General de Deportes y Vida (Programa de deporte saludable del Instituto de Adicciones).
	• Utilización de las piscinas municipales en los polideportivos del entorno de Embajadores con el fin de promover salidas a las piscinas del entorno, principalmente a las de la Calle Peñuelas en Arganzuela, acompañadas por los monitores y monitoras del servicio.
nción a jóvenes con problemas de adiciones.	Actividades lúdico-deportivas al aire libre:
nes varones, entre 17 y 22 años y de origen	oPaseos en bicicleta por los parques y vías del entorno, para ello se planifican salidas en bicicleta por el Parque del Retiro, Madrid Río, y otros espacios de tránsito y recorrido de fácil acceso para los jóvenes y las jóvenes.
overnes varunes, entre 27 y 22 anos y de ongen extranjero.	oGhymkanas y juegos de pistas por el barrio de Embajadores, tratando de implementar actividades de carácter integrador y saludables con el propio barrio, que permitan a los jóvenes establecer un mejor vínculo con el barrio en el que permanecen, y promover una mirada más saludable de ellos y ellas mismas hacia el entorno.
	Actividades culturales
	Video-Fórum: "Domingos de cine y visionado de series", los domingos al mediodía se reúnen los chicos y chicas que frecuentan el servicio de atención en proximidad para realizar un video fórum sobre alguna película de interés.
	•Ocio de acceso libre en el local:
	oLos usuarios y usuarias jóvenes pueden acceder al local, con todas las medidas de seguridad y en horario pactado, a realizar actividades de ocio no estructurado acompañadas y dinamizadas por los monitores que se encuentren en ese momento. Disponen de Play Station, juegos de mesa, etc.
	oMeriendas Colaborativas
	oSe propone una merienda saludable en la que las personas usuarias jóvenes colaboran en la gestión de la merienda a la vez que se propone un espacio saludable de participación y relación, realizándose en el propio local del servicio o entornos próximos al mismo.
	oTaller de Cocina, consiste en la elaboración de sencillas recetas, que permiten trabajar habilidades cognitivas, relacionales, y aspectos convivenciales dentro del grupo. Además, de trabajar hábitos de alimentación saludables y de gestión de la vida cotidiana.
	oCelebraciones ligadas a la cultura, hay que tener en cuenta que el grueso de jóvenes que acuden al servicio es de origen extranjero, por lo que se trata de poner en valor su cultura de origen para trabajar desde ahí, la vinculación saludable con los hábitos y costumbres que ya están manejando en nuestra cultura de origen extranjero, por lo que se trata de poner en valor su cultura de origen para trabajar desde ahí, la vinculación saludable con los hábitos y costumbres que ya están manejando en nuestra cultura de origen para trabajar desde ahí, la vinculación saludable con los hábitos y costumbres que ya están manejando en nuestra cultura de origen para trabajar desde ahí, la vinculación saludable con los hábitos y costumbres que ya están manejando en nuestra cultura de origen para trabajar desde ahí, la vinculación saludable con los hábitos y costumbres que ya están manejando en nuestra cultura de origen para trabajar desde ahí, la vinculación saludable con los hábitos y costumbres que ya están manejando en nuestra cultura de origen para trabajar desde ahí, la vinculación saludable con los hábitos y costumbres que ya están manejando en nuestra cultura de origen para trabajar desde ahí, la vinculación saludable con los hábitos y costumbres que ya están manejando en nuestra cultura de origen para trabajar desde ahí, la vinculación saludable con los hábitos y costumbres que ya están manejando en nuestra cultura de origen para trabajar desde ahí, la vinculación saludable con los hábitos y costumbres que ya están manejando en nuestra cultura de origen para trabajar desde ahí, la vinculación saludable con los hábitos y costumbres que ya están manejando en nuestra cultura de origen para trabajar desde ahí, la vinculación saludable con los hábitos y costumbres que ya están manejando en nuestra cultura de origen para trabajar de de origen para trabajar d
	Las actividades se desarrollan en:
	oEI local de la calle Tribulete
	oRecorridos por zona abierta: Parque Casino de la Reina, calle Tribulete y Mesón de Paredes, Plaza de Lavapiés, Plaza de Arturo Barea, Plaza Nelson Mandela, Parque de "La Chimenea", Plaza de Mistriles, Plaz
	Con 319 personas diferentes se ha realizado intervención individual. Teniendo en cuenta que el continente africano (principalmente Marruecos y Argelia), es el que tiene una mayor representación entre el 85-92% de las personas astendidas. Otras personas usuarias proceden de Sudamérica (especialmente Colombia y Brasil) y Europa (España, Italia y Francia).
	El servicio va dirigido a personas mayores de edad con adicciones vinculadas a este barrio, que no quieren o no pueden dejar de consumir drogas. con el objeto de reducir los daños asociados y ofrecer una alternativa de intervención para las personas que están en la calle, se desarrolla, fundamentalmente, en la calle de forma coordinada entre el equipo de profesionales designado, realizando intervención para las personas que están en la calle, se desarrolla, fundamentalmente, en la calle de forma coordinada entre el equipo de profesionales designado, realizando intervención para las personas que están en la calle, se desarrolla, fundamentalmente, en la calle de forma coordinada entre el equipo de profesionales designado, realizando intervención para las personas que están en la calle, se desarrolla, fundamentalmente, en la calle de forma coordinada entre el equipo de profesionales designado, realizando intervención para las personas que están en la calle de forma coordinada entre el equipo de profesionales designado, realizando intervención para las personas que están en la calle de forma coordinada entre el equipo de profesionales designado, realizando intervención para las personas que están en la calle de forma coordinada entre el equipo de profesionales designado, realizando intervención para las personas que están en la calle de forma coordinada entre el equipo de profesionales designado, realizando intervención para la calle de forma coordinada entre el equipo de profesionales de forma coordinada entre el equipo de forma coordinada entre el equipo de forma coordinada entre el equipo de form
	Predomina la intervención en medio abierto, realizando recorridos de calle en horario de mañana y de tarde, ejecutando las siguientes actividades:
	•Reparto de bonos de acceso a la Casa de Baños con kit de aseo, y mascarillas para la correcta prevención del contagio por COVID-19.
	•Campaña de información y motivación para la vacunación COVID19, coordinada por la enfermera del centro municipal de salud.
	•Apoyo en el seguimiento sanitario, tratamiento y apoyo en toma de medicación; despistaje de enfermedades infecciosas.
ción adiciones en proximidad.	Mediación intercultural y sociolingüística.
	•Acompañamientos para la realización de gestiones que suponen una dificultad en las personas usuarias, facilitando así que adquieran herramientas para poder realizarias sin acompañamientos a entidades bancarias, juzgados, servicios sociales, consulado, CAD.
ción a adultos con problemas de adiciones.	•Mediación familiar, recuperación y mantenimiento de redes familiares y de apoyo.
	•Durante el mes de marzo y tras el cierre de campaña de Frio del Ayuntamiento de Madrid, junto con el equipo de calle 17 de SAMUR Social, se consigue el acceso a diferentes plazas de la red de personas sin hogar para 13 personas, que pernoctaban en el espacio público del barrio de Embajadores, y otras dos personas han retornado al hogar familiar con la intermediación de los técnicos de proximidad.
	Las actuaciones se realizan en los siguientes espacios:
	•Local de la calle Tribulete.
	Recorridos por el barrio de Embajadores, presencia en puntos calientes: plazas de La Corrala, Arturo Barea, Nelson Mandela, Lavapiés, Mínistriles y Tirso de Molina; calles Tribulete, Argumosa y soportales de Ribera de Curtidores; Parques Casino de La Reina y Gasómetro; y zona del Museo Reina Sofia.
	El número total de personas diferentes con las que se ha intervenido a lo largo del año es de 281, atendiéndose de forma intensiva en el local a 119 personas y derivando a 54 personas a los centros de atención a las adicciones.